

Zuwachs für jungen Verein

Die Aktivturnerinnen Reichenburg durften sich anlässlich ihrer Generalversammlung über ein lebendiges Vereinsleben freuen. Es wurden vier neue Mitglieder aufgenommen und zwei neue Leiterinnen erkoren.

Kürzlich traf sich der Verein Aktivturnerinnen Reichenburg zur achten Generalversammlung. Die Präsidentin Angelika Schmucki blickte auf ein erfolgreiches Vereinsjahr zurück. Nach einem Nachtessen wurde zum Einstieg eine Diashow zur Erinnerung an die Höhepunkte des Vereinsjahres gezeigt.

Die folgende Traktandenliste wurde zügig abgehandelt. Das Protokoll der letzten GV und die Berichte der Riegen wurden mit einem Applaus abgenommen und verdankt. Die Jahresrechnung wurde von den Revisorinnen zur Annahme empfohlen und auch das Budget für das laufende Jahr einstimmig gutgeheissen.

Kleine Wechsel im Vorstand

Es durften ausserdem vier neue Mitglieder und zwei neue Leiterinnen im Verein willkommen geheissen werden. Demgegenüber war ein Austritt zu verzeichnen.

Barbara Diethelm – seit der Gründung als Kassierin aktiv – stellte ihr Amt zur Verfügung, bleibt aber als Beisitzerin weiterhin im Vorstand. Als Nachfolgerin wurde mit grossem Applaus Michaela Senn gewählt. Ebenfalls unter Beifall wurden die Vizepräsidentin Jutta Studer, die Technische Leiterin Andrea Kessler und die zweite Beisitzerin, Susanne Mettler, für weitere zwei Jahre im Vorstand bestätigt.



Ohne das ausserordentliche Engagement der Leiterinnen könnte der Verein sein Angebot für die turnenden Kinder und Jugendlichen nicht aufrechterhalten.

Bild zvg

Auch im kommenden Vereinsjahr können sich die Mitglieder wieder auf verschiedene Höhepunkte freuen. Dazu gehören unter anderem die Organisation des «Schnällscht Rychäburgner» im Mai, die Teilnahme mit der Jugend am Eidgenössischen Turnfest in Aarau im Juni sowie das Vorbereiten, Planen und Üben für die Turnshow Reichenburg im November. Aber auch

das Zwischenmenschliche soll nicht zu kurz kommen. So werden auch dieses Jahr eine Vereinswanderung und ein Skitag organisiert, und es wird an Plauschwettkämpfen teilgenommen.

Lob und Ehre für Leiterinnen

Ohne das grosse Engagement der Leiterinnen könnte der Verein sein Angebot

für die turnende Jugend nicht aufrechterhalten. Die Technische Leiterin Andrea Kessler bedankte sich im Namen aller Anwesenden ganz herzlich bei den Leiterinnen. Besonders geehrt wurde dabei Maria Kistler, welche bereits vor der Gründung als Leiterin des Kinderturnens im Einsatz war und diese Funktion bis heute ohne Unterbruch beibehalten hat. (eing)